



Con nuevas propuestas y reflexiones, integrantes del Comité provincial del Partido en Granma, volvió su mirada, a la imprescindible dinamización económica del territorio.

El pleno de esa estructura, conducida por Federico Hernández Hernández, Presidente del Consejo de Defensa Provincial, hizo una valoración política de los resultados del área económica al cierre del primer semestre de año.

En la etapa, las ventas netas alcanzaron en el territorio poco más de dos mil 345 millones de pesos, y a pesar de que 28 entidades incumplieron sus propósitos, el indicador registró un por por ciento de sobrecumplimiento.

En medio de las excepcionales condiciones que vive el país, acentuadas por la Covid 19 en todo el mundo, se logró cumplir con 50 de las 72 producciones físicas que se controlan aquí; las mayores dificultades se concentraron en el sector agrícola, la empresa recuperadora de materias primas, la de materiales de la construcción, y la industria alimentaria.

La circulación mercantil minorista, amén de tantas carencias, se quedó por debajo solo en un cinco por ciento, con un momento localizado fundamentalmente en el sector del Comercio, el cual hizo esfuerzos en la búsqueda de aseguramientos amparado en la resolución 99.

En las reservas movilizativas y de gestión, se enfocaron los debates, en la necesidad de la búsqueda constante de iniciativas creadoras, de diseños de proyectos más eficientes y, sobre todo, en la pertinencia

de aterrizar la discusión de la encaminada estrategia territorial de desarrollo económico y social, hasta nivel de centros de trabajo, en todas las organizaciones productivas y de servicios, para que los trabajadores, actores decisivos en esta batalla, expongan ideas y compromisos de las múltiples cosas que se pueden lograr aun en medio de circunstancias especiales.

Esa fue la convocatoria replanteada por el presidente del Consejo de Defensa Provincial, quien reafirmó la importancia de la responsabilidad individual, la capacitación, el ejercicio del seguimiento y control de cada tarea, y el papel primordial de las organizaciones políticas de base en cada debate económico a nivel de entidades y organismos.

Por: Sara Sariol Sosa

<http://lademajagua.cu/miradas-la-dinamizacion-economica/>